



**4 Pièces**

**136 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85391602**

**2 200 000 €**

**Roquebrune-Cap-Martin**

Appartement à vendre (06190)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé dans un secteur très recherché au bord de la mer, très lumineux appartement de 136m<sup>2</sup> bénéficiant de plusieurs terrasses dont une semi-circulaire avec une cabane en bois de 5.26 m<sup>2</sup>. L'appartement est situé au 6eme étage d'une résidence avec gardien, et compose comme suit : Entrée avec plusieurs placards, salon / salle à manger avec portes-fenêtres coulissantes donnant sur la terrasse à l'est, cuisine aménagée et équipée, 2 chambres avec chacune sa salle de bains/ douches, dressing, buanderie. La terrasse du côté est et les chambres jouissent toutes d'une vue mer panoramique. Un garage et ...

Located in a most sought-after area near the sea, very bright 136 sq.m. apartment enjoying several terraces, including a semi-circular one with a 5.26 sq.m. wooden hut. The apartment is located on the 6th floor of a residence with janitor, and is composed as follows : Entrance with several cupboards, living/dining room with french windows opening onto the east-facing terrace, fitted and equipped kitchen, 2 bedrooms each with its own bathroom/shower, dressing room, laundry room. The east-facing terrace and bedrooms all enjoy panoramic sea views. A garage and cellar complete this exceptional ...

## BLUE IMMOBILIER

15 Rue de la Préfecture - 06310 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

